
今月は、7月17日に北海道東海大学で開催された南区のタウントー

クの模様をお伝えします。今回は地域の方と、大学の先生や学生

などを交え、意見交換を行いました。�

10月のタウントークは厚別区で開催します。�
タウントークに関するお問い合わせは、区役所（16ページ）の総務企画
課か市民の声を聞く課　211-2042へ。内容は、市長のホームページ
http://www.city.sapporo.jp/city/mayor/からもご覧いただけます。�
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南沢地区町内会連合会会長　及川さん�
　南沢では、南沢神社や大学、バス通りなどにラベ
ンダーの植栽を行っています。今後は、写真展や香
料の抽出など、よりラベンダーを生かした取り組みを
行いたいと考えています。各種団体が協力し合い、
南沢に住んで良かったと思われるようなまちづくりに
励んでいます。�
�
藻岩地区町内会連合会会長　高瀬さん�
　学生や留学生が地域の夏祭りへ参加したり、大
学内の掲示板を地域に開放したりして、地域と大
学の交流が盛んに行われています。これからも、ま
ちづくりにいろいろなアイデアをいただき、学生も含
めた積極的な参画を期待しています。�
�
芸術の森地区町内会連合会会長　高橋さん�
　市立高専のご協力を得て、地区の文化マップを
発行しています。人物編、景観編に続き、今年度は、
住民の素晴らしい活動を取り上げた地域活動編を
作成中です。今後も市立高専や大学と協力し、夢
や希望のあるものを作っていきたいと思います。�
�
◆市長から�
　まちづくりに大学が参加して
いるということは、地域の皆さん
は大変な知恵袋を得ているとい
うことですから、ぜひ協力し合っ
てほしいですね。そうして、地域
の皆さんと一緒に何かすること
の楽しさを知った学生たちが全
国に広がっていくというのは、と
てもすてきなことだと思います。�

おいかわ�

たか　せ�

たかはし�

に
し
む
ら
ひ
ろ
ゆ
き�

合�

112222000044――��――広広報報ささっっぽぽろろ


